
Carlentini.  Soccorso  un
gattino  bloccato  da  sei
giorni su un albero
Era  da  sei  giorni  sopra  un  albero,  lo  sfortunato  gatto
 protagonista  di  questa  incredibile  vicenda.  Si  era
arrampicato per circa 10 metri quando si è reso conto di non
essere capace di scendere. I suoi disperati lamenti e miagolii
hanno attirato volontari e residenti.  A soccorrerlo alla fine
sono stati i vigili del fuoco. La Sezione Provinciale Enpa di
Siracusa  è  stata  allertata  nella  mattinata  di  ieri  e  ha
inviato sul posto la delegata di Augusta, Paola Bonfiglio.  
“Nei giorni, vari volontari avevano cercato di trarre in salvo
il  micio   fino  alla  soluzione  di  impiegare  un  civile  e
affittare  il   particolare  mezzo  che  purtroppo  non  era  a
disposizione della caserma dei Vigili del Fuoco di Lentini”.
Per trovare i soldi è stato chiesto l’intervento del Comune,
che avrebbe manifestato la sua impossibilità a provvedere. Il
commissario Enpa, Paradiso,  ha trovato la soluzione chiedendo
l’intervento dei vigili del fuoco di Catania, provvisti del
particolare  mezzo  .  Così  dopo  un  considerevole  numero  di
tentativi, sono riusciti a trarre in salvo  il micione nero
ormai allo stremo. “Verrà monitorato dai volontari del posto 
e nonostante  la terribile esperienza il gatto, ha ritenuto di
ringraziarci dandosela a gambe levate. E ne siamo lieti. Vuol
dire  che  è  integro   e  sta  ancora  bene”,  dice  sorridendo
Paradiso.
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Da Melilli a "Super", fiera
fashion  di  Pitti  Immagine.
Lui è Eugenio Vazzano
Pitti Immagine, nome noto nel mondo del design della moda, per
l’organizzazione  di  manifestazioni  fieristiche  ed  eventi,
punta sui giovani e sull’innovazione e, a Milano , lancia
“Super”, nuova fiera del fashion a cui parteciperanno anche
otto aziende siciliane. A rappresentare Siracusa sarà Eugenio
Vazzano, da Melilli. La loro partecipazione è sostenuta dalla
Regione,  attraverso l’assessorato  con finanziamenti attinti
dalle risorse del Po Fesr per l’internazionalizzazione dei
marchi dell’Isola. Per la nuova collezione autunno-inverno,  
Vazzano  trae  ispirazione  dai  colori  dell’Etna,  il  gigante
sputa fuoco indomabile che sovrasta la Sicilia orientale con
un gioco di colori forti e caldi.
 
 
 
 

Avola.  Da  lunedì  via  ai
lavori  per  abbattere  e
ricostruire  il  ponte
Cassibile
Ci vorranno poco meno di tre mesi per demolire e ricostruire
il ponte  “Cassibile”. Lavori a cura dell’Anas  che a partire
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dalla mezzanotte di lunedì 22 settembre e fino al 14 dicembre
ha  disposto  la  chiusura  della  strada  statale  115,  “Sud
Occidentale  Sicula”,  in  territorio  di  Avola,  proprio  in
corrispondenza del ponte Cassibile. Il percorso alternativo è
costituito  dall’autostrada  A18  “Siracusa-Gela”,  nel  tratto
compreso tra gli svincoli di Avola e Cassibile.

Floridia.  Riparte  il  primo
ottobre servizio di trasporto
verso Siracusa degli studenti
pendolari
Partirà  il  primo  ottobre  il  servizio  di  trasporto  degli
stundeti pendolari floridiani che devono raggiungere scuola a
Siracusa.  La  giunta  comunale  ha  deliberato  l’affido  del
servizio interurbano a una ditta privata fino al 15 novembre,
nelle more dell’approvazione del bilancio di previsione.
Preso  atto  dell’indisponibilità  dell’Ast  ad  effettuare  il
servizio di trasporto scolastico per gli alunni pendolari,
“l’amministrazione  ha  quindi  deciso  di  impegnare  le  somme
necessarie  alla  copertura  del  servizio  di  cui  trattasi
garantendo  lo  stesso  costo  degli  abbonamenti  dell’anno
scorso”, si legge in una nota.
Sarà  possibile  ritirare  gli  abbonamenti  presso  gli  uffici
comunali a partire dall’ultima settimana di settembre.
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Priolo. Auto in fiamme in via
Simeto, probabile dolo
Alle 22.30, una squadra dei Vigili del Fuoco è intervenuta per
l’incendio di un’autovettura Fiat 500. L’auto era parcheggiata
nel vialetto di una proprietà privata di via Simeto, a Priolo
Gargallo. Alle operazioni di spegnimento ha collaborato anche
lo stesso proprietario del mezzo. Probabile il dolo come causa
del rogo.

Pachino. Convegno su Pomodoro
Igp  e  la  riserva  Pantani
Sicilia Sud Orientale
(c.s.) Ci saranno esponenti del mondo delle professioni tra
cui  avvocati,  agronomi,  ingegneri  e  architetti  domani
pomeriggio, durante il convegno promosso dal Consorzio per la
Tutela  del  Pomodoro  Igp  di  Pachino  per  discutere  de  “Il
riconoscimento del marchio Igp per il Pomodoro di Pachino e
gli ostacoli della legislazione regionale. La decisione della
Corte  Costituzionale  e  l’affermazione  del  diritto  di
partecipazione  degli  Enti  e  soggetti  locali”.
L’appuntamento,  a partire alle 16,30 presso il Palmento Di
Rudinì a Marzamemi, è stato fortemente voluto dal Consorzio in
seguito alla recente sentenza della Corte Costituzionale che
di  fatto  invalida  l’istituzione  della  riserva  dei  Pantani
della Sicilia Sud Orientale. Dopo i saluti dei sindaci di
Pachino,  Noto,  Ispica  e  Portopalo,  la  questione  sarà
affrontata da Maria Rita Sgarlata, assessore regionale uscente
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al  Territorio  e  Ambiente,  poi  i  dirigenti  del  Consorzio
ripercorreranno la sua istituzione e il riconoscimento del
marchio  Igp  come  momenti  fondamentali  del  percorso  di
valorizzazione del Pomodoro di Pachino e del territorio da cui
esso proviene. Previsti anche i saluti del nuovo Assessore
regionale al Territorio e Ambiente Piergiorgio Gerratana.

Palazzolo.  Il  ragioniere
generale  del  Comune,  Puzzo:
"io  ho  redatto  il  bilancio
preventivo  di  Ragusa,  non
Giannì"
Nei  giorni  scorsi  vi  abbiamo  raccontato  la  storia  del
ragioniere generale del Comune di Siracusa, Giorgio Giannì,
“prestato” al Comune di Pozzallo e a quello di Ragusa, e del
suo lavoro sui conti di quegli enti pubblici. Riceviamo una
richiesta  di  precisazione  che  di  seguito  riportiamo.  “Lo
conosco personalmente, persona preparata e cordiale, ma il
bilancio di previsione del Comune di Ragusa l’ho preparato e
redatto io”, precisa Giuseppe Puzzo, ragioniere generale del
comune di Palazzolo Acreide.  “Fino al 31 dicembre 2013  ho
ricoperto l’incarico di esperto contabile del sindaco e tra le
poste in entrata, tra le altre, abbiamo correttamente inserito
anche le royalties per le estrazioni petrolifere (di cui fate
menzione nel Vs. articolo) che poi, per scelta politica  hanno
consentito al sindaco Piccitto di azzerare la Tasi”, spiega
Puzzo. “Considerate che Giannì ha collaborato con il Comune di
Ragusa solo per la redazione del consuntivo 2013 e quindi non
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si capisce come avrebbe potuto salvare i conti del Comune
limitandosi a rendicontare i soli risultati della gestione
2013”.

Solarino.  Scoperto  un
laboratorio  artigianale  per
la  produzione  di  canapa
indiana
Allestito in una stanza di una normale abitazione, era stato
allestito un vero e proprio laboratorio artigianale per la
coltivazione  e  produzione  di  canapa  indiana.  Termostato,
impianto  di  irrigazione,  ventilazione  e  illuminazione
artificiale: tutto a regola d’arte. La scoperta l’hanno fatta
i carabinieri di Solarino che non hanno rinvenuto sostanza
stupefacente ma solo alcune radici di piante, già recise.
Proseguono  gli  accertamenti  volti  ad  acclarare  le
responsabilità  del  proprietario,  già  individuato.

Siracusa.  Credito
all'agricoltura,  luci  e
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ombre. Nuovo bando Crias da
25 milioni
Notizie  parzialmente  incoraggianti  per  il  settore  agricolo
siciliano. Sono emerse dall’incontro di ieri i commissione
Attività produttive dell’Ars, convocata dal presidente, Bruno
Marziano. All’audizione ha preso parte l’assessore regionale
all’Agricoltura, Ezechia Reale, che ha potuto confrontarsi con
i  rappresentanti  delle  aziende  agricole  e  di  alcune
istituzioni della zona sud, insieme ad alcuni “addetti ai
lavori”. Tra i temi affrontati, il quarto bando Crias, che
sarà di 25 milioni, di cui 12 provenienti dal rimborso delle
rate pregresse. Prevista una rinegoziazione per le proroghe
eil prolungamento della tempistica di restituzione. Notizie
più precise saranno fornite dalla Regione entro un paio di
settimane. Dal confronto è emersa con chiarezza l’esigenza di
un  riordino,  in  tempi  brevi,  in  materia  di  credito
all’agricoltura, tema che la commissione Attività produttive
avrebbe  garantito  di  voler  trattare  come  prioritario.  In
discussione, inoltre, il Piano integrato di filiera. A questo
proposito si è preso atto dell’impossibilità di modificare il
giudizio di revoca del progetto.

Sortino. "Topo fra i corridoi
della  scuola:  stop  alle
lezioni".  Bongiovanni:
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"Comune allo sbando"
Una classe della scuola materna di San Giuseppe spostata al
centro sociale per un problema di “scartoffie”, un documento
mancante. Duro affondo di Nello Bongiovanni di “Sortino al
centro”  contro  l’amministrazione  comunale.  “Dopo  un  solo
giorno di scuola- tuona il presidente del movimento- un topo è
stato,  inoltre,  rinvenuto  all’interno  della  scuola  “G.M
Columba” e subito chiusura , fino a lunedì. Assurdo- secondo
Bongiovanni- che da giugno ad oggi chi di competenza non si
sia accorto degli interventi da effettuare prima del ritorno
in aula di studenti, docenti e personale amministrativo”.
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